

Ciego de Avila élit le premier délégué cubain au 19e festival mondial de la jeunesse



Ciego de Avila, 3 avril, (RHC).- Un jeune ouvrier de la province de Ciego de Avila, Erney Pérez, est le premier membre de la délégation cubaine au 19e festival mondial de la jeunesse et des étudiants qui se tiendra au mois d'octobre, à Sochi, en Russie.

Erney Pérez a remporté plus de 71% des voix des travailleurs de la centrale sucrière Primero de Enero où il travaille.

Susely Morfa, première secrétaire de l'UJC, l'Union des Jeunes Communistes de Cuba qui était présente à cette assemblée a reconnu les qualités de ce jeune, ses résultats au travail, son dévouement et la modestie des jeunes cubains en général.

Au cours de cette assemblée, 55 jeunes de la zone se sont vus remettre la carte de l'UJC, l'Union des Jeunes Communistes de Cuba qui fête demain son 55e anniversaire.



Radio Habana Cuba